

OVACIONES

MIÉRCOLES 22 DE ENERO DE 2020 | NÚMERO 25450 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Cooperan, no se unen estados del PAN a Insabi

POR URBANO BARRERA

Tras presentar una propuesta formal de salud, los nueve estados gobernados por el Partido Acción Nacional (PAN) firmarán un convenio de no adhesión con el Insabi, dijo ayer el gobernador de Aguascalientes, Martín Orozco.

Destacó que no se federaliza la infraestructura y que las autoridades recibieron de buen ánimo la propuesta alterna al Instituto Nacional de Salud para el Bienestar (Insabi).

“Ya hay fechas claras de cuándo podríamos llegar a un acuerdo definitivo dentro del convenio que se tiene de no adhesión”, afirmó.

“Lo que queremos es proponer un diálogo, alcanzar un consenso y trabajar con certidumbre con el gobierno federal”, dijo.

Ver página 2

Tras campal en el río Suchiate

Ebrard y Olga: no se reprimió a migrantes

POR AIDA RAMIREZ MARIN

No se reprimió a los migrantes hondureños en la frontera sur y la Guardia Nacional actuó con respeto a los derechos humanos, aseguraron ayer los secretarios de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, y de Gobernación, Olga Sánchez Cordero.

Ebrard rechazó que México se enfrente a una emergencia ante la nueva oleada que trae a miles de cen-

troamericanos que pretenden cruzar territorio nacional para alcanzar la frontera con Estados Unidos.

“Si alguien tenía la intención de provocar, no logró su cometido. Quien esté buscando violencia en México, no la va a encontrar por parte de las autoridades”, añadió.

Informó que hasta ahora dos mil 400 migrantes se han adherido a algún beneficio que ofrece México, en tanto que mil de ellos han optado

por pedir el retorno a su país.

“De ninguna manera ha habido un acto de represión, ni siquiera de molestia, simplemente ha sido ordenar esta migración, dijo a su vez la secretaria de Gobernación.

“La Guardia Nacional solamente ordenó a los migrantes para entrar en esta forma en nuestro país, no hubo ningún incidente ni va a ver espero.

Ver página 5

Salvajada, asegura Muñoz Ledo

POR PATRICIA RAMIREZ

El diputado Porfirio Muñoz Ledo se lanzó nuevamente contra el gobierno federal por la contención de la caravana migrante en la frontera sur y advirtió que la aprehensión de cientos de personas viola la Constitución.

A través de su cuenta de Twitter el legislador de Morena recordó que México ha suscrito acuerdos internacionales que se tienen que respetar.

“La salvaje agresión cometida por la Guardia Nacional contra refugiados hondureños y la aprehensión de más de 400, es una violación al art. 11 de la Constitución y de los tratados internacionales que hemos suscrito. Ese vandalismo configura varios delitos que deben ser perseguido”, sentenció al referirse a las agresiones que elementos de la Guardia Nacional perpetraron contra los migrantes que querían entrar a México.

Ver página 5

Ejecutan a 3 colombianos en Polanco

POR URBANO BARRERA

Tres hombres de nacionalidad colombiana fueron ejecutados ayer en el séptimo piso de la torre residencial Latitud Polanco 453, colonia Granada, Alcaldía Miguel Hidalgo.

Tras escuchar los disparos, vecinos del edificio pidieron apoyo de la policía y de socorristas pues en el inmueble ubicado en la avenida Ejército Nacional y Lago Constanza, creyeron que había heridos.

No obstante cuando llegaron los policías constataron que había tres hombre muertos.

Ver página 11



MARCHAN Y VANDALIZAN EN CU... OOTRA VEZ

Alumnos del CCH Azcapotzalco fueron a CU a denunciar negligencia del cuerpo médico en la atención de un compañero que murió. Encapuchados, vandalizaron las instalaciones. Mientras, el paro continúa en las preparatorias 7 y 9 y en Filosofía. Ayer paró la preparatoria 5.

Ver página 16

Baja producción petrolera 7 %

Ver página 6

VENTANA

¿Y en la UNAM quién y cuándo pondrá orden?

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 11